

1. Record Nr.	UNINA9910476909003321
Autore	Meschkat Klaus <p>Klaus Meschkat, Leibniz-Universität Hannover, Deutschland </p>
Titolo	La crisis de los regímenes progresistas y el legado del socialismo de Estado / Klaus Meschkat
Pubbl/distr/stampa	Bielefeld, : Bielefeld University Press, 2021
ISBN	9783839456415 383945641X
Edizione	[1st ed.]
Descrizione fisica	1 online resource (108 p.)
Collana	Afrontar las crisis desde América Latina
Disciplina	306.098
Soggetti	Chavismo Latin America Leninismo America Stalinismo Politics Progresismo Political Sociology América Latina Political System Amerika South American History Politik Bielefeld University Press Politische Soziologie Politisches System Südamerikanische Geschichte Lateinamerika
Lingua di pubblicazione	Spagnolo
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Nota di contenuto	Frontmatter 1 Indice 7 Nota preliminar 9 Introducción 11 La Revolución rusa y su eco latinoamericano 18 El partido mundial y

America Latina	28	La reeducacion de los cuadros de America Latina
34	La izquierda latinoamericana en la Guerra Fria	44 Venezuela: inicio
	del giro a la izquierda	48 Perfiles de la Revolucion bolivariana
	73 Lecciones de las ultimas	54 El
	decadas: errores que deben evitarse	80 Consideraciones finales
Epilogo	97	Bibliografia
	100	Autor
	105	

Sommario/riassunto

Los regímenes progresistas se encuentran en una profunda crisis. Quien no se contenta con denunciar las previsibles maquinaciones del » imperialismo », debe buscar las razones internas del fracaso del proclamado »socialismo del siglo XXI«. ¿Por qué tales regímenes, que deben su aparición y sus éxitos iniciales en gran medida a la movilización de las masas, no han podido mantener el apoyo activo de una mayoría de la población? La respuesta se busca aquí recurriendo al historial de la izquierda latinoamericana. El objetivo es mostrar cómo el concepto organizativo de Lenin ha llegado a América Latina, comenzando con las intervenciones de la Internacional Comunista. Se examina si este legado también ha influido en los protagonistas del » progresismo « y de qué manera. La reflexión en la parte principal se basa en el papel central de Hugo Chávez y su relación ambivalente con la herencia histórica de la izquierda.